



Miguel Suárez Vargas, nuevo presidente de la Federación de Gitanos

:: JOSÉ VÍCTOR PAVÓN

ZAFRA. Miguel Suárez Vargas, perteneciente a la Asociación Gitana Nevi de Mérida, fue ayer elegido nuevo presidente de la Federación de Asociaciones Gitanas Extremeñas (FAGEX). Suple al anterior presidente, Antonio Vázquez Saavedra, que deja el cargo después de 14 años de trabajo por los gitanos en la región. Suárez Vargas fue elegido por unanimidad en la asamblea celebrada en Zafra. A la misma asistieron diferentes asociaciones de Extremadura; la concejala de Educación, Igualdad y Barriadas del Ayuntamiento de Zafra, Antonia Toro Fernández; y numerosos gitanos.

La junta directiva estará formada además por la vicepresidenta primera, Serafina Lería Rebollo, de la asociación Jóvenes Gitanos Extremeños de Villanueva de la Serena; un vicepresidente segundo, Juan Vázquez Vargas, de la Asociación Gitana de Plasencia; y una secretaria, Josefá Molina Gil, de la Asociación Romani Perceiana de Villanueva de los Barros.

La mujer gitana

Miguel Suárez afirmó que los principales objetivos son: dinamizar, asentar y mejorar el trabajo de los programas que se desarrollan, reforzar las asociaciones federadas con vocación de recuperación, reforzar y aumentar la representación y el trabajo con la mujer gitana y lograr una mayor formación de los gitanos, entre otras cosas.

El nuevo presidente de FAGEX dijo que afrontaba este reto con ilusión. «No escatimaremos esfuerzos para afrontar esta presidencia», apuntó.

Además, afirmó que FAGEX es una organización gitana que más tiempo y más implicación y resultados ha conseguido a favor del pueblo gitano.

«FAGEX es del pueblo gitano porque es gitana. Es ilusión, respeto, tolerancia e igualdad». La ilusión del nuevo presidente es estar tres años para que después, salga otro presidente y a ser posible que sea una mujer.



Miguel Suárez Vargas. :: J.V.P.